



ENTEGA erneut im Test der Strom- und Gasanbieter ausgezeichnet ? Energieversorger erhält von Check 24 Bestnote beim Kundenservice

ENTEGA erneut im Test der Strom- und Gasanbieter ausgezeichnet - Energieversorger erhält von Check 24 Bestnote beim Kundenservice
DARMSTADT (ac) - Das unabhängige Verbraucherportal Check24 hat pünktlich zum Start der neuen Heizperiode das Leistungsspektrum von insgesamt 40 bundesweit tätigen Gasanbietern untersucht. Als einziges Unternehmen erhält der Energieanbieter ENTEGA beim Kundenservice für sein klimaneutrales Erdgasprodukt die Note "sehr gut". Bei den Vertragsbedingungen vergaben die Tester für das klimaneutrale Erdgas - welches unter anderem vom TÜV Rheinland zertifiziert ist - die Note "gut". Das Portal kommt in der Studie insgesamt zu dem Schluss, dass verbraucherfreundliche Tarife nicht teuer sein müssen. Darüber hinaus hat das Verbraucher-Magazin "Öko-Test" (9/2013) dem Unternehmen das Gesamturteil "gut" ausgestellt. Für den Ökostrom-Tarif vergaben die Tester sogar die Bestnote "sehr gut". In der September-Ausgabe wurden insgesamt bundesweit 30 Ökostromanbieter bewertet. Zudem wird das Unternehmen zum dritten Mal in Folge vom Magazin Focus Money (41/2013) als fairster Stromversorger mit dem Kundenurteil "sehr gut" ausgezeichnet. Der Ökostrom des Unternehmens ist mit dem "ok-power-Label" zertifiziert. Dieses Gütesiegel vergibt der Verein Energievision, der vom Öko-Institut, dem WWF Deutschland und der Verbraucherzentrale Nordrhein-Westfalen getragen wird. Das Zertifikat garantiert, dass der Anbieter des Ökostroms den Neubau von eigenen Kraftwerken fördert und so zu einer Umweltentlastung beiträgt. Der Ökostrom von ENTEGA wird CO2-frei erzeugt. Weitere Informationen erhalten Interessierte unter www.entega.de und unter der kostenfreien Servicenummer 0800 48 00 888.

Pressekontakt

ENTEGA

Darmstadt

presse@hse.ag

Firmenkontakt

ENTEGA

Darmstadt

presse@hse.ag

Als Vertriebsgesellschaft der HEAG Süd Hessischen Energie AG (HSE) sowie der Stadtwerke Mainz AG haben wir uns als Vertriebsmarke für Strom, Erdgas, Wasser und Wärme im Rhein-Main-Neckar-Raum fest etabliert. Nahezu eine Million Menschen, die wir mit Energie und Trinkwasser beliefern, bestätigen dies. Gemeinsam mit unseren Muttergesellschaften sind wir ein aktiver und fester Bestandteil der Region. Aufgrund dieser regionalen Verankerung ist für uns die Nähe zu unseren Kunden von besonderer Bedeutung. Durch den Slogan "ENTEGA. Ihre Energie ganz nah." unterstreichen wir unser Selbstverständnis: Verbundenheit mit der Region und ihren Menschen. Und diese Vorgabe wird gelebt: In Ihrer Nähe haben wir ein Beratungs- und Service-Netzwerk aufgebaut, das aus den ENTEGA-Points und dem fahrenden ENTEGA Infomobil für Privatkunden sowie den Kundencentern für Geschäftskunden besteht. Natürlich sind wir ebenfalls auf regionalen Messen und Gewerbeshows im Einsatz.